
Sábado Santo. La Soledad de María 

 

Hoy es Sábado Santo, es tiempo de preparación para vivir la resurrección. Es el día en 
el que debemos de reflexionar, estar en silencio y tener esperanza. Es el día del 
martirio de la Virgen, la Reina de los mártires. 

María se muestra este Sábado Santo como una mujer que no se acobarda y se 
mantiene firme a su fe, una mujer que no dio ni un paso atrás en su misión. María es 
esperanza, aun cuando Jesús estaba muerto, ella supo mantenerse confiada logrando 
ser fiel hasta el final. No se dejó llevar por el miedo.  

Estando al pie de la cruz de su Hijo, supo entrelazar sus angustias y aflicciones, sus 
penas y dolores. En medio de tantas injurias, desprecios, sarcasmos y tormentos, 
María muestra una profunda humildad, heroica paciencia, inalterable fortaleza, 
completa resignación a la voluntad de Dios y compasión del género humano, pero en 
todo sumisa a la divina voluntad y repitiendo desde lo más íntimo de su ser “He aquí la 
esclava del Señor, hágase en mí según tu palabra”.  

Ella se une al sacrificio de su hijo para obtenernos el perdón de nuestros pecados. Por 
la grandeza de su amor y amando María a su hijo Jesús más que todos los mártires, 
debió padecer al pie de la cruz más dolor que todos ellos. Lo sufrió juntamente con 
Cristo. 
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